

**Forbes**  
**TABLERO** EL ÍNDICE DE LA RIQUEZA Y EL PODER

**GANADORES**



**+10.2%**

**Marco Antonio Slim Domit**  
**INBURSA**  
**216,213 MDP**

Los inversionistas evalúan de modo positivo el desempeño favorable que presenta el sector bancario en México, en lo relacionado con mayores tasas de interés. Como consecuencia, la empresa tiene una sana calidad de activos y una mejor rentabilidad.



**+8.0%**

**Carlos Danel Cendoya**  
**GENEREA**  
**47,130 MDP**

La empresa realizó nuevos nombramientos, y uno de ellos fue el de Enrique Majos como CEO. El directivo, que se enfocará en la estrategia de crecimiento en México y América Latina, indicó que los niveles de cartera vencida se mantienen en niveles sanos.



**+4.8%**

**Ricardo Benjamín Salinas Pliego**  
**ELEKTRA**  
**16,690 MDP**

Los analistas ven un buen desempeño en el sector económico medio-bajo, el mercado objetivo de Elektra; ésta ha implementado iniciativas de mejora en su modelo de negocio, que deberán traducirse en un mayor desempeño de la rentabilidad.



**+3.7%**

**Juan Antonio González Moreno**  
**GRUMA**  
**113,290 MDP**

La emisora se mantuvo como una acción de refugio para los inversionistas, ante la volatilidad que generaron las tensiones bélicas de EU y Corea del Norte, a la que se sumó la incertidumbre relacionada con las negociaciones del TLCAN.



**+3.0%**

**Rogelio Zambrano Lozano**  
**CEMEX**  
**249,133 MDP**

Los inversionistas ven viable que Cemex alcance una rentabilidad de 20%, mediante nuevas reducciones de deuda que llevarán el apalancamiento hacia 4.0 veces. Adicionalmente, se firmaron nuevos contratos para el abastecimiento de concreto.



**PERDEDORES**



**-7.9%**

**José Antonio Fernández Carbajal**  
**COCA-COLA FEMSA**  
**28,970 MDP**

Los inversionistas castigaron los efectos negativos que causará en sus números el hecho de no poder ya distribuir los productos de Heineken en Brasil. A esto hay que sumar el alza en las tasas impositivas para los refrescos en Brasil y otros de sus mercados.



**-6.8%**

**Manuel I. Barragán Morales**  
**ARCA CONTINENTAL**  
**223,320 MDP**

Los inversionistas tomaron utilidades en esta emisora. A pesar de ello, los fundamentales permanecen positivos en el largo plazo, debido a la integración de los nuevos territorios en EU y las eficiencias que la compañía ha detectado en dicho mercado.



**-11.0%**

**Armando Garza Sada**  
**ALPEK**  
**37,020 MDP**

Hubo decepción tras los señalamientos de que M&G Chemicals, su cliente y socio, no le ha pagado 49 MDD. La situación financiera de esta empresa pone en riesgo los acuerdos de producción de la planta en Corpus Christi, próxima a entrar en operaciones.



**-8.6%**

**Max David Michel**  
**LIVERPOL**  
**211,870 MDP**

Sus ventas tuvieron un menor dinamismo debido a que el alza en la inflación y en las tasas de interés generaron una baja del poder de compra. Además, el consumidor se enfocó en compras relacionadas con el regreso a clases y bienes de consumo básico.



**-8.2%**

**Alfonso González Migoya**  
**VOLARIS**  
**21,340 MDP**

Mostró debilidad en el tráfico de pasaje, mismo que, en agosto, creció 2.2% (la menor cifra en los últimos tres meses), mientras que el tráfico nacional avanzó 2.3%, y el internacional, 1.9%. Además, el alza en las tarifas y los cobros afectaron su desempeño.

SUNK: FID PLENIA; DANIEL: UZETH ABRAZ; SALINAS: GRUPO ELEKTRA; GONZÁLEZ: GRUPO CEMEX; GARZA: ALPEK; MICHEL: FID PLENIA; GONZÁLEZ: SANTI BURGOS; BLOOMBERG: NEWS; FERNÁNDEZ: PETER FOLEY; BLOOMBERG VIA GETTY IMAGES; BARRAGÁN: ARCA CONTINENTAL



**METODOLOGÍA:** El análisis responde al rendimiento de las acciones de las empresas que pertenecen al IPyC de la BMV del 21 de agosto de 2017 al 21 de septiembre de 2017. Se eligieron los crecimientos y las bajas más relevantes. El valor de mercado corresponde al 21 de septiembre de 2017. **FUENTE:** Bolsa Mexicana de Valores